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Rev. Dr WAPPOU DANIEL, Doyen de l’IST de Maroua

Mon impression est, vraiment,

très positive, parce qu’en

venant, comme tout autre

délégué, j’avais des doutes dans

mon cœur; sentant les

tendances qui voudraient se

frotter ici et là sur des

différentes positions de postes,

de petits conflits. Alors, j’ai vu

Dieu à l’œuvre. Telles que les

choses se voudraient et telles

qu’elles se sont passées, Dieu a

fait sa volonté. Dieu a bloqué le

désordre, et ramené plutôt les

fils et les filles de l’EFLC à cette

Assemblée dans un esprit

d’accord et d’unité.

Personne n’a pensé que cette

Assemblée pourrait finir sans

tiraillement ni déchirement.

Mais Dieu a fait de sorte que

dès le deuxième jour on

ressente une atmosphère de

paix. C’est pourquoi ceux qui

prétendaient ont été amenés à

s’opposer entre eux-mêmes et

laisser libre cours à la continuité

sereine de l’Assemblée jusqu’au

terme. J’ai vraiment des

impressions très satisfaisantes,

je dis « gloire soit rendue à Dieu

». Et je savais, dans ma prière

avant de venir ici, que si, encore

dans cette Eglise, il y a cinq ou

dix chrétiens vraiment agréés

par Dieu, Dieu ne laisserait pas

passer le désordre.

“Je suis convaincu 
qu’il y a des chrétiens 
dans cette Eglise et au 
nom desquels Dieu 

ne laisse pas primer le 
désordre.”

Au nom de ses fils qui sont là,

Dieu va toujours secourir son

Eglise et c’est ce qui s’est

passé. Je suis convaincu qu’il y

a des chrétiens dans cette

Eglise et au nom desquels Dieu

ne laisse pas primer le désordre.

Je suis vraiment satisfait et je

rends gloire à Dieu et à la

maturité des uns et des autres

délégués qui sont venus.

PELDJAO PESNA PHILEMON, Président de la JCEFLC
Ce que nous pouvons dire par

rapport au déroulement de cette

64ème AG de l’EFLC, c’est une

satisfaction totale de notre part,

surtout au nom du Mouvement

des Jeunes de cette Eglise.

L’Eglise a déjà pris de l’âge,

mais c’est pour la première fois

que la jeunesse participe à l’AG

en tant que délégué avec onze

(11) délégués; dont dix (10)

présidents des jeunes des

régions et le président national

de la JCEFLC.

Par rapport au déroulement

global, nous sommes également

satisfaits parce qu’en venant on

pensait assister à des

événements difficiles à gérer à

l’Assemblée et beaucoup de tensions étaient

prévisibles surtout que c’était une AG élective.

Mais on a trouvé qu’il n’y a pas eu de difficulté. La

présence des autorités administratives à cette AG a

contribué à la stabilité et à la paix de sorte qu’on n’a

pas assisté à des écarts de comportements. Nous

disons merci au Seigneur pour cela parce que nous

avons vécu sa présence. Nul n’était cela, nous

pouvions dire que tel groupe a fait ceci et tel autre

groupe a fait cela, mais comme Dieu est Puissant et

au-dessus de tout, il a calmé toute situation et nous

sommes bien arrivés à la fin. Désormais le regard est

tourné vers la Région Ecclésiastique de Doukoula

pour la prochaine Assemblée Générale.
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Rev. PAHAYE ROGER, 
Pasteur de la Paroisse Autonome de
Palar (Maroua)

Nous osons croire que tout s’est

bien passé et l’invitation est à

chacun de nous de repartir pour

donner le compte rendu à la base

afin que chaque chrétien soit

imprégné de la marche de son

Eglise pour cette année 2023.

Avant que l’Assemblée ne

commence, personnellement j’ai

remarqué une certaine tension.

Chacun se réservait. On voyait

comme si le diable rodait au

milieu des délégués. Quand on

est entré dans le vif du sujet,

nous avons vu le Seigneur au

milieu de son peuple. Comme le

thème le dis, «Pour une Eglise

inébranlable au travers des

épreuves de son histoire ».

Nous avons vu que l’Eglise a tenu

et a été inébranlable. Toutes les

appréhensions se sont dissipées

et tout s’est passé dans le calme

et la sérénité. Dieu a été au

contrôle.
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“Nous en sommes 
sereins et confiants 

en cette parole 
de Dieu qu’il 

soutiendra toujours 
son Eglise.”

Nous devons comprendre que

l’AG est un moment de rencontre

fraternelle où tous les fils et les

filles de l’EFLC sont sensés se

retrouver et nous l’avons fait

cette année dans la Région

Ecclésiastique de Guider,

paroisse de Sanguéré. Nous

avons assistés à divers

moments; notamment des

méditations, l’audition des

rapports et les travaux en

commissions et en plénière.

Durant ces séances, les uns et

les autres ont pu apporter leurs

contributions pour permettre un

bon fonctionnement de l’EFLC.
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Rev. WOWE EGRE WALTER, 
Président de la Région de Ngaoundéré

Pour ce qui est du bilan, nous

avons vu qu’à travers les rapports

l’Eglise a remporté beaucoup de

victoires au vu de l’unité qui se vit

dans l’Eglise particulièrement le

retour de nos frères qui étaient

longtemps en marge de l’Eglise

notamment nos frères de Maroua.

A travers les activités, nous avons

remarqué que tout est allé en

avant, nous n’avons constaté

aucun dérapage ni de problème qui

puisse faire reculer l’Eglise. Nous

disons que tout marche bien pour

le moment et espérons que Dieu

sera toujours au contrôle et

maintiendra son Eglise inébranlable

face à tout ce qu’elle rencontre

comme difficulté. Car il a promis

qu’il est au milieu de son peuple

jusqu’à la fin du monde. Nous

restons confiants en ce que Dieu

soutiendra toujours son Eglise.
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Je pense que le déroulement de

la 64ème AG de l’EFLC est

spéciale. En venant, on se disait

que ça devait mal se dérouler à

cause des tensions dues aux

affectations de 2022. Arrivé ici,

nous avons trouvé que tout s’est

bien passé. L’esprit de

réconciliation et de pardon a

prévalu. Voilà ce qui m’a assez

marqué lors de cette Assemblée.

En ce qui concerne l’accueil

chaleureux de cette AG, nous
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Mes impressions par rapport à la

64ème AG sont des impressions de

satisfaction parce qu’il y a eu des

rumeurs selon lesquelles des gens

se sont préparés pour venir semer

le désordre, mais le Seigneur a été,

véritablement au contrôle. Et Les

travaux se sont déroulés dans les

très bonnes conditions. On est

même surpris que l’Assemblée

finisse à pareil moment (aux

environs de 14 heures), parce qu’on

ne s’y attendait pas.

Je remercie grandement

le Seigneur parce que,

quand on venait à

l’Assemblée, on croyait

que les choses allaient

se passer mal, mais

grâce à Dieu le Tout-

puissant tout s’est

passé dans les bonnes

conditions. Les préjugés

qu’on avait, on ne les a

pas ressenti.

DOUSWE JONAS, 
Président des Jeunes de la Région de 
Doukoula

Pour moi je trouve que

l’AG est allée bon train.

Il y avait beaucoup

d’inquiétudes; mais Dieu

a été au contrôle et tout

s’est déroulé norma-

lement.

Je crois que c’est la

première AG qui s’est

tenue sans difficulté.

Mme GNOWA LYDIE, 
Présidente des Femmes de la 
Région de Yaoundé

remercions la Région de Guider qui nous a très bien accueillie. Nous

sommes très émus et nous donnons la mention « très bien » à cette

Assemblée.

Mme MOKSIA ROSALIE, 
Présidente des Femmes de la 
Région de Yagoua

Tout ca, c’est par la grâce de Dieu et nous comprenons

en ce moment que les enfants, les élus de Dieu ont

l’esprit de pardon, l’esprit de paix et d’amour les uns

envers les autres. Nous remercions grandement

l’Eternel.

DELI MARC, 
Président des Jeunes de la Région de 
Rey-Bouba

Mais les délégués ont exprimé beaucoup de maturité. Que ce soit

dans les travaux en commissions ou en séance plénière, les

échanges et les débats se sont bien déroulés et cela témoigne du fait

que l’EFLC a véritablement évolué.
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“En ce qui concerne l’accueil 
chaleureux de cette AG, nous 

remercions la Région de Guider 
qui nous a très bien accueillis..”
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Rev. AMINOU BITANG, Président de la Région de Garoua

Lorsque l’AG se préparait, nous avons vu

comment était l’intention de beaucoup de

personnes. Et plusieurs serviteurs étaient

inquiets au point de se demander comment l’AG

allait se passer. Etant donné que nous travaillions

sous le regard de Dieu et que, c’est Jésus-Christ

qui est le fondateur et le conducteur de l’Eglise, et

vu le thème pertinent de cette année qui nous

appelle à rester inébranlables, l’Eglise doit rester

inébranlable. L’Eglise est l’ensemble des élus de

Dieu et en tant qu’élus de Dieu, chacun en soit,

devraient rester confiants en regardant à Jésus-

Christ, fondateur de l’Eglise, qui a été lui-même

inébranlable au vu des épreuves qu’il a

affrontées. Moi, je suis venu avec cette confiance

que l’Assemblée se tiendra, quelques soient les

tensions qui se préparaient. Alors je me suis

associer à d’autres dans la prière afin que le

thème que l’Eglise a donné ait son bon sens pour

atténuer tout ce que quelqu’un peut faire afin que

l’Assemblée soit ébranlée. Et c’est dans cette

optique que je suis venu à l’Assemblée. Et

beaucoup de personnes se sont se sont mises en

prière y compris les présidents des régions.

La commission de prière s’est mise à l’œuvre. Maintenant, l’Assemblée tire à sa fin, j’ai vu le résultat de la prière que les frères et sœurs ont

adressé à Dieu. Le thème de l’Eglise prend son bon sens : quelques soient les tensions qui se sont préparées, peut-être, pour déstabiliser ou

pour faire le soulèvement, l’Eglise est restée inébranlable et nous avons vu comment l’Assemblée s’est terminée. Je ne peux que remercier

Dieu de ce qu’il a pris le contrôle, en faisant taire toutes les voies pouvant semer la discorde.
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